



No a la Cobranza Delegada, menos a la Cobranza Disfrazada.

Ciudad de México, 30 de noviembre del 2022



**Sr. Licenciado Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México.**

En el mes de marzo de este año usted, señor presidente, se solidarizó con la lucha de los trabajadores de México para evitar que en el Senado de la República se aprobara el Dictamen de la llamada **Cobranza Delegada**, que previamente había sido aprobada en la Cámara de Diputados.



En aquella ocasión usted expresó que "los salarios son sagrados y que nadie debe apropiarse de la nómina". Incluso, advirtió que de ser aprobada la Ley, usted la vetaría.

A unos días de que finalice el periodo ordinario de sesiones en la Cámara de Diputados se pretende, de nueva cuenta, afectar los salarios de las y los trabajadores. Ahora con un nombre diferente se ha vuelto a presentar una iniciativa para reformar varias leyes que darían como resultado, otra vez, la "**Cobranza Delegada**" y la agresión a los salarios de los trabajadores.

El autor es un diputado de Oaxaca que seguramente desconoce la situación económica de los trabajadores y que, curiosamente, ha visto prosperar su intento en la Comisión de Hacienda de la Cámara en cuestión. Esta pretensión despojaría, además de lo ya establecido por la ley, un 45% más al salario de las y los trabajadores, lo que daría como resultado más pobreza y mayor desigualdad.



De aprobarse este nuevo intento de embargo, no solo se afectaría al salario, sino también el aguinaldo, las utilidades, los fondos de ahorro, los vales de despensa, las horas extras y los demás ingresos. De nueva cuenta las y los trabajadores de México acudimos a usted solicitando su apoyo. Si antes era legítimo impedir la agresión al salario, ahora es doblemente importante, porque además de garantizar nuestros justos reclamos, demostraría que la vida democrática del país no debe perjudicarse por maniobras que benefician a unos cuantos en detrimento de la gran población trabajadora de México.

Las y los trabajadores provenientes de todas las fuerzas sindicales del país expresamos nuestro rechazo a esta nueva intentona y le patentizamos a usted nuestra más amplia solidaridad.

ATENTAMENTE

LAS ORGANIZACIONES DE LA MESA NACIONAL DEL DIALOGO SINDICAL



C. Isais González Cuevas
Secretario General de la CROC

ING. Francisco Remírez Álvarez
Presidente Colegiado de la UNT

C. Rocio González Guzmán
Secretario General de la CROC

Lic. Abel Nájera Domínguez Anzures
Secretario general de la CTC

Lic. Oscar Márquez Moreno
Secretario General de la COCEM



Responsable de la publicación: Lorenzo Sánchez Rosas